# **Newsletter Juni 2024**

### Klausurtagung Wennigsen

In unserer diesjährigen Klausurtagung sind wir im Johanniterhaus Kloster Wennigsen unterkommen. Damit ihr einen Einblick bekommt, was wir eigentlich so machen in den drei Tagen, kommt hier ein kurzer Überblick.

Am Mittwoch sind wir nach der Anreise und einem leckeren Essen mit unserer normalen Sitzung in die Arbeit gestartet. Im Anschluss hatten wir uns eine Referentin von der AGMAV (Arbeitsgemeinschaft der MAV) eingeladen. Sie hat uns zum Thema "gemeinsame MAV" beraten. Wie einige von euch vielleicht noch von der letzten Mitarbeiterversammlung wissen, gab es die Idee sich mit der MAV vom Seniorenhaus Anna Margareta zusammen zu schließen. Die MAV von Anna Margareta war dazu ebenfalls zu Gast.

Es gab intensive Gespräche und viele Infos die wir beim Abendessen und einem gemütlichen Abend im Kaminzimmer noch verarbeiten mussten.

Am Donnerstag haben wir alles nochmal reflektiert und uns gegen den Zusammenschluss entschieden. Trotzdem kommt einiges an Arbeit auf uns und ein bisschen auch auf euch zu, denn wir müssen für die schon bestehende gemeinsame MAV eine neue Dienstvereinbarung erstellen. Dazu werden wir euch zu Teilmitarbeiterversammlungen einladen, in denen ihr der Dienstvereinbarung zustimmen sollt.

Dies wird nicht das Einzige sein, was wir bei den Versammlungen mit euch besprechen wollen. Das nächste große Thema ist die MAV-Wahl 2025. Wir haben uns einige Gedanken gemacht, und freuen uns diese mit euch zu teilen 😉

Am Nachmittag haben wir uns das Thema BEM im Detail vorgenommen. Sabine, die unsere BEM Beauftrage ist, hat dazu ein paar Dinge vorbereitet und anschließend haben wir mit dem neuen Wissen die aktuelle Dienstvereinbarung (mit dem Kirchenkreis) auf Verbesserungsvorschläge geprüft.

Zum Abschluss des Tages haben wir als Team bei schönem Wetter einen gemeinsamen Spaziergang zu den Wennigser Wasserrädern gemacht. Die Chance an frischer Luft den Tag ausklingen zu lassen und das Erarbeitete sacken zu lassen tat allen gut.



Am Freitag, unserem letzten Tag, haben wir uns noch mit verschiedenen Themen befasst. Dazu gehörte die mögliche Dienstvereinbarung zum Fahrtkostenzuschuss im ÖPNV,

Hierarchien und Strukturen unserer Einrichtungen, unser Einarbeitungsordner für neue Mitglieder, Berichte und neue Termine unserer Ausschüsse sowie eine Abschlussreflexion.

Für uns hat sich im letzten halben Jahr viel verändert aber die gemeinsame Umstrukturierung und Neuordnung ist uns gut gelungen – haben wir in der Runde festgestellt! Es gibt noch Baustellen aber wir sind auf einem guten Weg und freuen uns auf die nächsten Monate voller spannender Aufgaben.

Leider war dies unserer letzte Klausurtagung in dieser Runde. Zur nächsten Wahlperiode werden uns einige Mitglieder verlassen. Umso schöner war es für alle nochmal die Zeit miteinander zu verbringen.

### Dienstvereinbarung zum Fahrtkostenzuschuss

Laut der Dienstvertragsordnung gibt es seit kurzem die Möglichkeit für Arbeitnehmende, <u>die mit dem ÖPNV zur Arbeit fahren</u> eines Fahrtkostenzuschusses zu beantragen. Wer eine Zeitfahrkarte hat, kann einen Zuschuss von 20€ im Monat erhalten. Dafür bedarf es einer Dienstvereinbarung. Die Verhandlungen dazu laufen und für den Kirchenkreisverband wird es schon ab August die Möglichkeit auf den Zuschuss geben. Genauere Infos zum Ablauf folgen noch, wenn es endgültig fertig ist.

#### Sportprogramm

Wir werden regelmäßig gefragt, warum es denn kein Hansefit o.Ä. bei uns gibt. Es gab in der Vergangenheit auch immer wieder Gespräche von uns mit den Arbeitgebern und Versuche etwas einzuführen – was offensichtlich leider nicht geklappt hat. Die Kosten dieser Programme sind teilweise sehr hoch und daher für den Arbeitgeber eine große Investition. Um das nun erneut voranzutreiben, brauchen wir eure Unterstützung! Wir müssen wissen, wer wirklich Interesse hat und was es kosten darf, damit wir in den Verhandlungen bessere Argumente vorbringen können.

Bitte nehmt an der Umfrage teil oder meldet euch direkt dazu bei uns. Ein "Nein" in der Abstimmung hilft uns genauso sehr wie ein "Ja". Gebt die Info an alle Kollegen und Kolleginnen weiter und sprecht in den Teams darüber, damit wir möglichst viele Rückmeldungen erhalten. Wir sind insgesamt über 600 Mitarbeitende, da reichen keine 20 Antworten! Aber bitte jede\*r nur ein Mal abstimmen, damit die Umfrage aussagekräftig bleibt.

Hier ist der Link: <a href="https://www.formulare-e.de/f/sportprogramm">https://www.formulare-e.de/f/sportprogramm</a>

Die Abgabe der Daten ist natürlich anonym! Außerdem ist der Link auf der Homepage unter der Rubrik Newsletter zu finden, damit er auch ohne den Link erreichbar ist.

Die Umfrage ist bis zum Ende der Sommerferien online!

# **Sonstiges:**

MAV unterwegs – ein Team für die Ewigkeit: Am 12.06. haben wir unseren jährlichen Ausflug mit den ehemaligen Mitgliedern der MAV gemacht. So bleiben wir im Kontakt mit unseren ausgeschiedenen,

teilweise schon in Rente gegangenen Kolleg\*innen. Denn auch neben der Arbeit haben wir uns immer gut verstanden und freuen uns die Kontakte in diesem privaten Rahmen aufrecht zu erhalten.

"MAV unterwegs" hat uns dieses Jahr zum Schmolter Hof nach Drentwede geführt, wo wir bei Kaffee und Kuchen freundlich Geschichten ausgetauscht haben, bevor es zum Duell beim Fußballgolf ging. Das verregnete Wetter hat uns nicht abgeschreckt und wir haben trotz nasser Füße unser Bestes gegeben. Zum Abschluss haben wir uns das Grillbuffet schmecken lassen und sind mit dicken Bäuchen nach Hause gefahren.

Wir hoffen, dass euch der Newsletter gefällt. Macht gerne weiter Werbung für uns

Eure MAV